

PRESSEMITTEILUNG
KV NECKAR-BERGSTRASSE
09.01.2015

Neujahrsempfang der Bergsträßer Grünen

Am 18. Januar in Schriesheim das politische Jahr einläuten

Gast: Integrationsministerin Bilkay Öney – Flüchtlinge und Integration ein Schwerpunkt

Für Schriesheim ist es eine Premiere: Die erste größere Veranstaltung in der Traditions-Gaststätte „Hirsch“ unter der neuen Leitung von Jürgen Opfermann. Im großen Saal laden die Bergsträßer Grünen am Sonntag, 18.1.2015, ab 15 Uhr zu ihrem Neujahrsempfang ein.

Die Hauptrednerin des Neujahrsempfangs der Bergsträßer Grünen ist bei solchen Anlässen ein eher ungewöhnlicher Gast: Die Integrationsministerin des Landes Baden-Württemberg Bilkay Öney. Die Ministerin gehört der SPD an und wurde dennoch von den Grünen eingeladen. „Sie ist das Gesicht der Flüchtlingspolitik in Baden-Württemberg. Parteizugehörigkeit spielt gerade bei dem Thema keine Rolle. Sie ist unsere gemeinsame Ministerin. Und wir wollen, dass sie und mit ihr die grün-rote Landesregierung bei der wichtigen Aufgabe der Flüchtlingspolitik maximalen Erfolg haben“, sagte die grüne Kreisvorsitzende Fadime Tuncer zur Begründung.

Bilkay Öney wird in Schriesheim also über die Flüchtlingspolitik des Landes sprechen und dabei auch die aktuellen Herausforderungen, die u.a. durch den brutalen Anschlag in Paris oder die sog. „Pegida“-Bewegung geprägt werden, nicht ausklammern. „Wir erwarten Orientierung gerade auch in den Kommunen, die in diesem Jahr vor einigen Herausforderungen stehen“, so Fadime Tuncer weiter. Vor dem Hintergrund des schrecklichen Anschlags in Paris gelte es insbesondere, alle Kräfte für eine „gelingende Integration“ zu bündeln. Dazu gehöre eine Aufklärung und der Abbau von Vorurteilen.

Weitere Redner des Neujahrsempfangs sind die Bundestagsabgeordnete Dr. Franziska Brantner und der Landtagsabgeordnete und stellvertretende Fraktionsvorsitzende Uli Sckerl. Musikalisch wird der grüne Neujahrsempfang gestaltet von dem Klarinettenquartett „36 Finger“.

Im zweiten Teil der Veranstaltung werden die Bergsträßer Grünen eine Reihe von langjährigen Mitgliedern auszeichnen.

Alle Interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlichst eingeladen.

Info: Neujahrsempfang der Bergsträßer Grünen mit Integrationsministerin Bilkay Öney u.a.; Sonntag, 18.01.2015, Beginn um 15 Uhr im Gasthaus „Hirsch“, Schriesheim in der Heidelberger Straße 3.